

P-018 ATENCIÓN INTEGRAL DEL ENFERMO VASCULAR

Sanchez Ferre, Susana ; Beltrán Cano, Sara; Figueras Margalef, Maria; Navarro Ariño, María.

Hospital Universitari Joan XXIII, Tarragona

INTRODUCCIÓN

Los pacientes con patología vascular son pacientes complejos que precisan de unas valoraciones completas y específicas para proporcionarles unos cuidados concretos y determinados. Por ello es necesario establecer unos conocimientos enfermeros claves para el trabajo en equipo. Así pues, surge la necesidad de unificar y elaborar unas pautas de actuación para poder ofrecer unos cuidados holísticos al enfermo.

OBJETIVOS

1. Asegurar la correcta cobertura de las necesidades fisiológicas, psicológicas, sociales y espirituales para alcanzar el bienestar del paciente.
2. Unificar los cuidados de enfermería para establecer unas pautas de actuación con la finalidad de garantizar una atención de calidad.

MATERIAL Y MÉTODOS

Tras haber realizado una revisión bibliográfica sobre las necesidades y atención que requieren los pacientes vasculares y con la diversa experiencia del personal de Cirugía Vascular y Angiología del H. U. Joan XXIII, se efectúa un trabajo de consenso con la finalidad de unificar criterios sobre el cuidado de los pacientes hospitalizados.

Se tuvo en cuenta la complejidad del paciente vascular (antecedentes personales, hábitos y calidad de vida, manifestaciones clínicas, factores de riesgo, grado de dependencia, etc.) para poder establecer una pauta de cuidados estandarizados ante el enfermo vascular.

Después de analizar y considerar los datos anteriormente mencionados, elaboraremos un póster para sintetizar las pautas consensuadas.

RESULTADOS

Pretendemos obtener una valoración adecuada del paciente del servicio de Cirugía Vascular para ofrecer unos cuidados de enfermería de calidad, efectivos y eficaces.

CONCLUSIONES

Los planes de cuidados estandarizados ayudan a responder a las necesidades básicas y reales de los pacientes vasculares. No obstante, hay que tener en cuenta y no olvidar que cada enfermo requiere de cuidados específicos para así poder ofrecerle una atención asistencial de calidad.